



Benjamin Wieder vom LFV Schutterwald wurde am Sonntag in Karlsruhe erstmals baden-württembergischer Hallen-Meister über 400 m. Der B-Jugendliche war schon morgens um 10 Uhr topfit, übernahm bereits nach 150 Metern die Führung, die er auch nicht mehr abgeben sollte. Der Schützling von Trainer Gerhard Böhle gewann so den ersten Zeitendlauf überlegen in 51,85 Sekunden. Allerdings hatte der junge Schutterwälder noch bange Minuten zu überstehen, ehe der zweite und dritte Zeitendlauf beendet waren. Erst dann stand fest, dass er deutlich vor dem Zweitplatzierten (52,17) den Titel gewonnen hatte.